# 令和5年7月号

# ~学校・幼稚園の行事・取組紹介~

# 学校・幼稚園の梅採り体験を取材しました。

6月に入り、三栖公民館区では梅の農繁期となりました。三栖小学校、衣笠中学校、三栖幼稚園それぞれで、JAさん協力の元、梅採り体験をさせていただきました。

さらに中学校では、授業で梅の加工体験も実施しました。田辺市梅振興室の方から梅についての説明を聞いた後、梅シロップと白干し梅を仕込んでいきました。完成が楽しみですね。



幼稚園児の体験中の様子。いい形のものが採れた! と見せてくれました。1人につき1キロ収穫目標のところ、多めに採った子は少なめに採った子へ分けてあげていました。

## ☆三栖地区

## 学社融合推進協議会

6月15日(木)、三栖小学校で学社融合推進協議会が実施され、昨年度の取組と、今年の学社融合事業の予定などについて共有が行われました。

直近では、小学校の町探検や、幼稚園の七夕の短冊飾りなどが予定されています。





中学校での様子。南高梅をシロップ漬けに使うのですが、梅は予め冷凍させたものを使います。 冷凍させると細胞壁が壊れて、砂糖の染み込みが早くなる(完成が早くなる) そうです。

## ☆三栖幼稚園 プールに向けて

6月21日(水)、幼稚園でプールを作るというのでお手伝いへ。「作るとは?」と思いながら向かうと…。



そういう事かぁ~!と納得する骨組のサイズ感でした。これならみんなで入れますね。組立にご協力いただいた保護者の皆様方、ありがとうございました。



# 令和5年7月号

# 三栖公民館だより

館長 大倉 日幸次 主事 山本 遥

事務所:田辺市中三栖805番地 三栖コミュニティセンター内

TEL:(0739)34-0022

FAX:(0739)33-0836



#### 目次

- ・城山台 子ども夏祭니実行委員会 1 が開催されました!
- ・盆行事のお知らせ
- ・梅の収穫体験& みんなで遠足(三栖小学校)2
- ・☆ 幼稚園って楽しいよ ☆ (三栖幼稚園)3
- ·学校·幼稚園の行事紹介 4

# 移動図書館(7月の予定)

- ① 7月14日(金) 13:15 ~ 14:45 三栖小学校
- ② 7月21日(金) 10:20 ~ 11:00 三栖コミュニティセンター

#### ■三栖公民館区統計情報 (令和5年5月末)

人 口:4,664 前月比:-8 世帯数:1,904 前月比:+1

# 城山台 子ども夏祭り実行委員会 が開催されました!

6月10日(土)、城山台集会所にて第10回城山台 子ども夏祭り開催に向けた夏祭り実行委員会が実施され、開催日時が8月19日(土)17時に決定しました。

前回、第9回目の夏祭りが行われたのは令和元年度でしたので、今回4年ぶりの開催となります。

この夏祭りは、地域に住む子供たちに楽しんでもらうことと、住民同士のつながりを強めることを目的としています。 運営は城山台町内会及び地域企業の参加団体などで組織されており、委員会ではこれまでの運営の経験から、ポイ捨て対策、プラから紙皿への変更、食べ残しの削減に今年も取り組む姿勢であること等が語られました。

大勢のご来場をお待ちしています!



写真は前回(令和元年度)の夏祭りの様子

# ★ソフトボール大会日程 8月14日(月)

盆ソフトボール大会を開催します。地域にお住まいの方もお 盆に帰省する方も、皆さんで体を動かしませんか?

コロナウイルス感染症によって数年間実施出来ていなかった 体育委員会活動を再開します。詳細につきましては、7月中頃 に実施となる体育委員会で協議し決定します。

また、例年10月に実施しておりました、ソフトバレーボール大会についても実施する予定にしていますので、詳細が決定しましたらこちらもお知らせします。

【田辺市のホームページ(生涯学習課公民館係)では公民館だよりをカラーで閲覧することが可能です】

# ◆ 梅の収穫体験 (三栖小学校) ◆

6月16日に3年生が梅の学習と収穫体験を行いました。まずは、JA三栖支所の方による梅についての出前授業で、収穫量や種類、年間のスケジュール等、詳しく教えていただきました。その後、JA近くの梅畑で梅の収穫体験をさせていただきました。梅はきれいに色づき、とてもいい香りがしていました。梅学習をした児童は「梅の種類がたくさんあることを知って驚いた。もっと梅について詳しく知りたいと思った。」と話し、今後の学習に意欲を持っていた様子でした。また、収穫体験を終えて「梅の畑はいつも見ているけれど、収穫するのは初めてだった。収穫した梅でジュースを作るのが楽しみだ。」と笑顔で話してくれました。梅の学習を通して、地域の一員であるという子どもたちの自覚も養っていけたらと思います。





# ◆ みんなで遠足 (三栖小学校)◆

昨年度までは、平草原と小目津公園の2カ所に分かれて行っていましたが、今年度は全校で 新庄総合公園に行きました。本来であれば4月下旬に行く予定でしたが、雨天により3回も延 期をした末、6月13日にやっと行くことができました。当日は季節が進んだこともあり、暑 い1日でしたが、子どもたちは思いっきり遊ぶことができたと思います。また、全校で行った ため、学年関係なく遊んでいる姿もたくさん見られ、学年間交流のよい機会にもなったと思い ます。遠足に行った児童は「やっと行けてよかった。いろいろな友達と遊んで楽しかった。」 と笑顔で話していました。





## 令和5年7月号

# ☆ 幼稚園って楽しいよ ☆

## **☆Always Together☆**

遊戯室に青いビニルが置いていて「何かな?」と思っていたら、年長の子どもたちが「今からイルカショーするんや!」と教えてくれました。年少児を招待して定番のBGMをかける子、カメラマン、ボールを高くする子、そのボールにイルカをジャンプさせる子、と自分たちで役割を分担しています。生き物は日に日に増え、くじらやタコ、ペンギンも登場です。次の日からは、年少児の部屋に可愛い招待状も届くようになり、年長児の'楽しくしたい'という思いが伝わってきました。園児たちの発想のおもしろさ。いつも一緒。幼稚園楽しいですよ!



左写真は、イルカショーの様子。

下写真は、招待状を届けに来てくれた様子です。ペンギンを持った子と封筒を持った子の二人が届けに来てくれました。封筒の中にはパンダなどの動物をたくさん描いてくれていました。



# ☆ご協力お願いします〈笹飾り〉☆

7月7日は、子ども達も楽しみにしている七夕です。例年、地域の皆様にも笹飾りを楽しんでいただけるよう、各所にお願いをして飾っていただいていました。今年は、例年に加えて、公民館の笹飾りでは、地域の皆様にご協力をいただきたく考えています。7月6日(木)の午後から、翌日7日まで三栖公民館に笹を飾っています。公民館に短冊を用意していますので、皆様の願い事を書いていただき、より素敵な笹飾りになりますと私たちも嬉しく思います。お忙しいこととは思いますが、公民館に立ち寄られた時には、ご協力をいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。

三栖幼稚園からのお知らせ ☆未就園事業のお知らせです☆

. . . . . . . . . . . . . . . .

今年も未就園事業を行っています。<u>満3歳児からの事前登録制</u>になります。 お申し込みは3日前までに三栖幼稚園(TEL34-0104)へ。

登録後、欠席される場合は幼稚園まで連絡をお願いします。

7月13日(木)

つくって遊ぼう <u>10:00~</u>

昨年はお魚をつくって、みんなで釣りを楽しみました☆